
松ケ崎小学校コミュニティ・ニュース２ 

学学校校運運営営協協議議会会  

拡拡大大企企画画推推進進委委員員会会 
                             

６月２日（日：午後２時～），学校運営協議会拡大企画推進委員会を行いました。 
全体会の後，各分科会に分かれて，今年度の活動について話し合いました。 

各委員会の話し合いの一部を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

○土曜学習 

   ・土曜学習のゲストティーチャとして，学校の要望にこたえていきたいと考えています。 

・今年度は個人としてではなく，地域として活動をしていきたいです。 

   ・土曜学習に英語活動（学習会）を取り入れてはどうでしょうか。 

 ○環境教育 

・昨年度に引き続き，エコ地域としての活動をしていきます。 

・山に入ったり，泉川水系を調べたり，伝統文化に親しんだり… 

学校教育の活動の中で地域も参加していきます。 

 ○菜の花漬け 

・地域の方に漬け方等を教わりました。 

 

  生活科・総合的な学習の時間では・・・ 

 

※５年生は「自然の恵み 松ケ崎の食」で， 

菜の花漬けについて学習をしています。 

※２年生は生活科の時間に菜の花を漬けました。 

できあがった菜の花漬けは， 

全校児童，教職員でいただきました。 

 

 ○おどりの練習会（７月２０日・土） 

   ・地域の「さし踊り」を大切にしていきたいです。 

・昨年の４年生の学習発表会を引きついでいきたいです。・ 

学び企画推進委員会 子どもの学習に関わる活動（教科学習・総合的な学習の時間・学校行事・小大連携・課外

学習・クラブ活動・部活動・外国語活動・ICT・昔の遊び・園芸活動など）を支援していた

だくコミュニティティーチャー（ゲストティーチャー）の企画について考えていきます。 

平 成 ２ ５ 年 ６ 月 １ ４ 日 

松ケ崎小学校学校運営協議会 

広 報 委 員 会 
 

 

 

 

 ○見守り当番・・・できる時にできる見守りを・・・ 

   ・曜日にしばられると，立っていただく方が限られます。ですから，「立てるときに立ちましょう」 

    としています。 

※保護者の方の理解が必要です。必ず毎日２０秒信号に人が立っているわけではありません。 

 ○自転車教室 

   ・保護者向けの自転車教室は，４年生でしておくのがよいでしょう。大人もしっかり勉強する必要が 

    あります。 

        ※サンクスから旧街道にかかる交差点で接触事故が多いです。 

○児童の様子 

・１０秒信号へ向かうところでは，広がって歩いてしまう児童が多いです。 

・信号の待ち方の指導が必要です。 

・集団下校では，上級生が下級生をはさみ，下級生に声をかけて歩くのがよいのではないでしょうか。 

 

子ども安全企画推進委員会 
 

「子どもの安全から地域の安全へ」がキーワードです。「松ケ崎あんしんネットワーク」

を中心として，子どもの安全と安心・安全のまちづくりを考えます。 

 三宅秀典氏より 

菜の花の漬け方を教

わりました。できあ

がった菜の花漬け

は，とてもおいしか

ったです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

・・・本を読む習慣を・・・ 

 ※学生も本を読まなくなってきています。小学生から読書の習慣をつけることが大切です。 

 ○学級文庫の本 

   ・だいぶ古くなってきているようです。新しい本を入れていきたいです。 

 ○図書室の環境 

   ・本を購入するときには，文学の本が多くならないようにしていきましょう。 

   ・図鑑を購入し，手に取りやすい環境をつくっていきましょう。 

    図鑑も２冊ずつあればいいですね。 

   ・学習進度にあった本を展示していきましょう。 

 ○児童の様子 

   ・図書室のアレンジを見て，学級の図書係が同じようなアレンジをしています。図書室の掲示を学び，

それを生かしているのでうれしいです。 

 ○読み聞かせ 

   ・月１回のペースでしています。 

・今日（日曜参観）は「そらまめくんとめだかのこ」の 

読み聞かせをしました。 

読書企画推進委員会 
 

 子どもの読書活動を支援します。「読み聞かせ」や本の紹介，図書室を活用した取組など

読書活動を企画推進していきます。図書室の環境整備も行います。 

 

 

○コミュニティ・ニュース 

    ・配布先について確認しました。 

    ・読んでいただいている方のご意見を，どのように聞いていくかが今後の課題です。 

 ○学校評価について 

 ・計画・作成・実施等の中心は学校です。 

・委員会としては，項目の確認や提言で協力していきたいです。 

広報企画推進委員会 
 

 「松ケ崎コミュニティ・ニュース」の発行を行います。 
 学校評価についても協力していきます。 

 

 

放課後まなび教室 

   ５月２０日（月）に開講式を迎え，２～６年生３０名でスタートしました。 

１１名のスタッフの皆さんにお世話になっています。 

子どもたちは，静かに学習を進めています。 

 

       ※今回は，皆さんのご都合が悪く，会を開くことはできませんでした。 

        次回，スタッフ会議を開く予定です。 

放課後まなび教室企画推進委員会 
 

 平成２０年後期より発足。自学自習の学びの場として運営しています。

よりよい学びの場を提供できるようにスタッフ一同がんばります。 

 参加していただきました理事の皆様，企画推進委員の皆様ありがとうございました。延期になった企画推

進委員会もありましたが，松ケ崎小学校児童のために，いろいろと取組を考えていただきありがとうござい

ました。 
「地域の子どもは地域で育てる」ことを大切に，これからも取組を進めていきます。たくさんのお力添えを

いただくこととなりますが，今年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

 本物のそらまめ

を，見せていただ

きました。子ども

たちは，大喜びで

した。 


